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طاب صباحكم ومرحبًا بكم جميعًا في الاجتماع الصباحي بين مجلس الإدارة والمنظمة  متحدث: 

أسماء  دعم  ومنظمة  الدوائر  مختلف  ألتقي  أن  دائمًا  يسعدني  العامة.   للأسماء  الداعمة 

النطاقات   أسماء  دعم  لمنظمة  التابعة  الخاصة  الدوائر  في  وأيضًا  البلد،  لرمز  النطاقات 

تمث والتي  البلد،  لمؤسسة  لرمز  يمكن  ثم  ومن  العالم.   أنحاء  جميع  في  كبيرًا  تنوعًا  ل 

ICANN    الاستفادة من خدمة رمز البلد في بلدهم والتعلم من ذلك طوال الوقت.  لذا أود

باتريسيو   معنا  سيتواجد  الدورة،  هذه  لإدارة  وبالنسبة  معنا،  تواجدكم  على  أشكركم  أن 

النط أسماء  دعم  منظمة  انتخبته  الذي  مجلس  بوبليت،  إلى  للانضمام  البلد  لرمز  اقات 

ICANN    .كأحد زملائنا.  لذا تفضل يا باتريسيو 

 

شكرًا جزيلاً لك يا مارتن وطابت أوقات جميع المشاركين في هذه الدورة أينما كانوا في  باتريسيو بوبليت: 

مختلف أنحاء العالم.  إنه لمن دواعي سروري أن أتواجد مع زملائي من منظمة دعم 

النطاقات  أسما أسماء  الماضية في حفل شواء منظمة دعم  الليلة  البلد  لرمز  النطاقات  ء 

لم يحضروا هذا   العديد من زملائي  أرى  للغاية لأنني  رائعًا  لقد كان حفلاً  البلد،  لرمز 

نظرنا ومن   الآراء من وجهة  وتبادل  للغاية للاجتماع  هذا موقع جيد  الصباح.  حسنًا، 

للا الإدارة  مجلس  نظر  الاهتمام وجهة  ذات  المسائل  جميع  بشأن  لديكم  ما  إلى  ستماع 

المشترك.  وبالتالي يجتمع مجلس الإدارة هذه المرة بكامل هيئته مع مجتمع منظمة دعم 

أسماء النطاقات لرمز البلد، ولدينا مجموعة من الأسئلة التي تعملون عليها، لذا سأفسح  

 النطاقات لرمز البلد.    المجال لأليخاندرا، رئيس مجلس منظمة دعم أسماء 

 

 



 AR ومنظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد  ICANNجلسة مشتركة: مجلس إدارة  –  ICANN75اجتماع 

 

 

29من   2صفحة   

 

 

 

 

إنه لمن دواعي   أليخاندرا رينوسو: الترحيب،  لك مارتن على  لك يا باتريسيو وشكرًا جزيلاً  شكرًا جزيلاً 

سرورنا أن أتواجد هنا معكم اليوم.  في الواقع، هذه هي المرة الأولى التي يجتمع فيها 

دارة وجهًا لوجه بعد الجائحة، مجلس منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد مع مجلس الإ

لذا تعُد رؤيتكم وجهًا لوجه أمرًا جيدًا للغاية وليس من خلال الشاشات كما كنا نفعل من 

قبل. فلدينا ما لا يقل عن نصف الزملاء.  ومن الجيد جدًا أن أتواجد هنا.  حسنًا، سنتناول  

نو حيث  للغاية.   مفصلة  بطريقة  الإدارة  مجلس  من  الأسئلة  جميع  اليوم  استكشاف  د 

المواضيع المتعلقة بهذه الأسئلة.  وها نحن ذا، شكرًا جزيلًا لكم. السؤال هو ما الإجراءات 

التعاونية التي يجب على المجتمع ومجلس الإدارة ]غير مسموع[ اتخاذه لتحقيق مزيد من 

ا موضوعين التقدم في تحقيق أولوياتنا الاستراتيجية؟  لذا، كنا نستعد لهذا الاجتماع، ووجدن

رئيسيين لابد من تناولهما.  ولم يحظ أي منها بالأولوية.  وللبدء بذلك، نود أن نخبركم  

بكيفية إجراء أشياء مختلفة الآن في منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد، لأننا نعتقد  

أن الإجابة عن هذا السؤال هي توضيح لكيفية جعل العمل أكثر كفاءة وأفضل من ذي  

بما أننا ننجز بعض الأعمال داخليًا بأنفسنا، نود مشاركتكم إياها.  ولذا أود أن  قبل.  و

 أطلب من إيرينا إخبار مجلس الإدارة بما نقوم به في لجنة الفرز رجاءً.   

 

 

 

 

شكرًا لكِ يا أليخاندرا، أدُعى إيرينا دانيليا، طاب صباحكم جميعًا.  سعيدة بوجودي هنا.   إيرينا دانيليا: 

وكما ذكرت أليخاندرا للتو، سأتكلم عن كيفية قيامنا بتحديد الأولويات داخل مجلس منظمة  

، نشعر أن لدينا الكثير ICANNدعم أسماء النطاقات لرمز البلد.  لذا كأي جزء من مجتمع  

والأنشطة المشتركة وأنه يصعب حقًا إنجاز كل شيء في وقتٍ واحد.  لذا ]غير    من المهام

مسموع[ بطريقة أو بأخرى لتحديد أولوياتكم.  ولكي نتمكن من إجراء ذلك، ندرك أننا 
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نحتاج أولاً إلى أن نكون واضحين تمامًا بشأن استراتيجيتنا.  وتعُد منظمة دعم أسماء 

ياء بالنسبة لنا.  لذا، طورنا استراتيجية على صفحة واحدة  النطاقات لرمز البلد أهم الأش

وهي وثيقة قصيرة حقًا.  وهذا أمر واضح للغاية.  وهو يحدد ثلاثة أهداف رئيسية بالنسبة  

لنا.  ويتمثل الهدف الأول في وضع السياسة العالمية التي تخدم نطاقات المستوى الأعلى  

بيئة   في  البلد  ق  ICANNلرمز  يتفق مع  البلد  بما  لرمز  النطاقات  أسماء  دعم  يم منظمة 

والحاجة إلى نطاقات المستوى الأعلى لرمز البلد، والنتيجة المتوقعة لهذه الأهداف هي  

أن لدينا سياسات مناسبة لاحتياجات نطاقات المستوى الأعلى لرمز البلد. ويتمثل الهدف 

لرمز البلد حول العالم  الثاني الذي حددته في دعم نمو وتطور نطاقات المستوى الأعلى  

من خلال تبادل المعلومات والأفكار وبناء علاقات قوية.  لذا، لخدمة منصة المشاركة  

وتبادل المعلومات، تتمثل النتيجة المتوقعة في أن تجربة نطاقات المستوى الأعلى لرمز  

لنا في  البلد هي قوة إيجابية وتساعد على التطور والنمو.  ويتمثل الهدف الثالث بالنسبة  

لتعزيز   ICANNالمساهمة في عمل   الأوسع نطاقا بشأن مهمتها الأساسية ومسؤوليتها 

منظور نطاق المستوى الأعلى لرمز البلد ومصالحها.  لذا يعُد صوت نطاق المستوى 

خارج النطاق المحدد   ICANNالأعلى لرمز البلد جزءًا من العمل الرئيسي الذي تقوم به  

 قات لرمز البلد نفسها.لمنظمة دعم أسماء النطا

تفويضها   يتم  والتي  التأسيسية،  والأنشطة  الأسس  من  مجموعة  أيضًا  لدينا  وبالتأكيد 

لوائح   أي حال.     ICANNبموجب  على  بها  القيام  علينا  يتعين  والتي  لذا مع  الداخلية، 

مراعاة ذلك، نجتمع أيضًا و]غير مسموع[ جميع أنشطتنا ومشاريعنا الحالية، فقد استخدمنا 

]لا يمكن تمييزه[ بشكلٍ جيد جدًا وهي طريقة مريحة لتصور كل ما نقوم به الآن، وكل  

القيام به في المستقبل القريب.  لذا تساعدنا هذه الأداة على تقييم مقدار  ما يتعين علينا 

ل بسهولة. وفي حالة وصول طلب جديد، أو مهام جديدة، فإننا نطبق منهجية جهد العم

التأثير التي تبحث في تأثير هذه المهام الجديدة المحتملة على منظمة دعم أسماء النطاقات  

لرمز البلد ومدى اتساقها مع أهدافنا التي حددناها مقابل الموارد اللازمة لتقديم هذه المهمة 

وتساعدنا هذه الطريقة على تقييم هذا الطلب القادم وتحديد ما سنفعله بهذا.    والوفاء بها.  

وبناءً على ذلك، لدينا لجنة فرز داخل مجلس منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد تقوم 
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بالفعل بهذا العمل بشكلٍ مستمر، كما أننا نقدم المشورة للمجلس بشأن الأولوية القصوى  

ر.  وبالنسبة لهذا الربع تحديدًا، عملنا بالتأكيد على وضع السياسات،  الحالية كل ثلاثة أشه

استعراض   آلية  هي  الأولى  تعلمون.   كما  السياسات  لوضع  جاريتان  عمليتان  فلدينا 

للقرارات المتعلقة بنقل وفود نطاق المستوى الأعلى لرمز البلد والتحقق منها وانسحابها. 

لنطاق المدوّل. ومن ثم فإن الأمر التالي الذي  والأخرى هي عمليات وضع سياسات اسم ا 

يجب القيام به بالنسبة لنا هو وضع آلية للإبلاغ عن تقدمنا مقابل هذه الأهداف والمهام،  

 وجعلها أيضًا قابلة للقراءة والفهم بسهولة.  أتمنى أن يكون ذلك مفيدًا.   

 

 

 

 

لقد   متحدث:  ترون،  كما  إيرينا.  يا  لكِ  جزيلاً  شكرًا  سماع نعم،  ونود  العمل  من  الكثير  أنجزنا 

 تعليقاتكم بشأن هذا الموضوع.  نعم، كاترينا.   

 

 

 

 

شكرًا جزيلاً. من الرائع رؤية الجميع، حتى الوجوه المقنعّة.  ولكن، أتيحت لنا الفرصة  كاترينا ساتاكي: 

.  أدُعى  لرؤية بعضنا بعضًا أمس بدون أقنعة. لذا شكرًا جزيلاً لكم على هذه اللفتة الطيبة

كاترينا ساتاكي، للتدوين في السجل. شكرًا جزيلاً لكِ يا إيرينا على مشاركة هذا النهج،  

لدي سؤال، لأنكِ ذكرتِ في أهداف منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد، الهدف الثالث  

هو جعل منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد مسموعة في الخارج، كي يكون صوت  

ستوى الأعلى لرمز البلد مسموعًا خارج منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز  نطاقات الم

. ومع ذلك، عندما تستخدم تحليل جهد التأثير  ICANNالبلد المجتمع والمساهمة في عمل 

هذا، فإنك تركز على نطاقات المستوى الأعلى لرمز البلد، لذا ما مدى قيمة ذلك بالنسبة 
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د. لذا، من واقع تجربتي، عندما تتحدث منظمة دعم  نطاقات المستوى الأعلى لرمز البل

، لا تنظر المنظمة أبدًا إلى  ICANNأسماء النطاقات لرمز البلد على المستوى العالمي في  

نطاقات المستوى الأعلى لرمز البلد، حيث تنظر إلى الصورة الأكبر وتساهم في عمل  

ICANN   حركها.  لذا، كيف تتم  بطريقة ذات مغزى للغاية للتأكد من تحسن الأمور وت

الموازنة بين منهجية جهد التأثير هذه عندما تنظر إلى مدى أهمية وصعوبة معالجة منظمة 

عملية   في  المساهمة  ذلك  ومع  وارد،  أو طلب  لمهمة  البلد  لرمز  النطاقات  أسماء  دعم 

ICANN    العالمية؟  أرجو أن أكون وضّحت هذه النقطة. لأن هذا لم يكن واضحًا تمامًا

 لنسبة لي.  شكرًا جزيلاً.   با

 

 

 

 

إذا كنتُ أستطيع تقديم   إيرينا دانيليا:  مما  لكِ يا كاترينا.  هذا ليس سؤالاً سهلاً، ولستُ متأكدةً  شكرًا 

إجابة كافية تغطي كل المواقف.  ولكن على أي حال، أعتقد أننا سنجد طريقة لتقييم ما إذا  

أم لا ويتطلب حقًا مشاركتنا، ويمكن اعتبار كل    كان هذا النشاط بالذات استراتيجيًا وكافيًا

هذا ممكنًا.  وهو يقدم على أمثلة كاملة على ذلك. كما أنه من الصعب حقًا تقديم إجابة 

 كافية تغطي كل شيء.  

 

 

 

 

لدي سؤال بشأن عمليات وضع السياسات هذه التي يجري العمل عليها حاليًا، حيث نتوقع  متحدث: 

ن عملية وضع السياسات لمنظمة دعم أسماء النطاقات لرمز أن يصل النصف الأول م

البلد إلى نتيجة ناجحة هذا الأسبوع، ويبدو أن النصف الثاني من العملية الثالثة لوضع  

السياسات لمنظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد يقترب أيضًا من النهاية، وكذلك العمل  
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المدوّلة. ونحن نعلم أن النطاقات  السياسات من قبل منظمة   على أسماء  عمليات وضع 

دعم أسماء النطاقات لرمز البلد لا تحدث في كثيرٍ من الأحيان، وهذا حسب التصميم.  

نظر  وجهة  من  الأفق  إلى  نظرنا  وإذا  محلية،  مسائل  هي  السياسات  معظم  لأن  وهذا 

ياسات  استراتيجية، فهل هناك أي أمور أخرى يعتقد المجتمع أنها ستفي بعمليات وضع الس

 بعد الانتهاء من العمليات الحالية؟

 

 

 

 

شكرًا لك يا باتريسيو على السؤال. في الوقت الحالي نركز بشدة على ما نعمل عليه حاليًا.    أليخاندرا رينوسو:

وحتى الآن لم نناقش أي عمليات لوضع سياسات منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد  

رز مراجعة استراتيجية منظمة دعم أسماء النطاقات جديدة محتملة. لكن تتولى لجنة الف

لرمز البلد بشكلٍ متكرر.  لذا، لدينا خطة مدتها عامين، إذا كنتُ أتذكر ذلك.  فمع التقارير 

التي سنحصل عليها، سنرى ما إذا كان هناك أي شيء يحتاج إلى تغيير، لأن هذه هي 

طاف أننا بحاجة إلى التركيز على شيء  الخطة، لكنها ليست ثابتة.  وإذا رأينا في نهاية الم

 آخر، فيمكننا تغيير أولوياتنا عندئذٍ. نعم، تفضل يا مارتن.

 

 

شكرًا جزيلاً لكم، على حد فهمي، يعُد هذا أيضًا جزءًا من المستوى التالي من المشاركة،   مارتن بوترمان: 

أن تكون مفيدة  وأنا أتطلع حقًا إلى الحصول على تجربة ممارسة جيدة بطريقة من شأنها

]غير  ICANNللمجتمع   التنوع،  مسألة  أعي  وأنا  كبير،  تقدير  موضع  هذا  وسيكون    .

مسموع[ فقد تظهر بعض الحقًائق العالمية، وقد تظهر دروس الممارسات الجيدة العالمية 

 التي نتطلع حقًا إلى الاستفادة منها.    
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كي مرة أخرى. لدي سؤال آخر. وأعلم أن منظمة دعم  شكرًا جزيلاً، معكم كاترينا ساتا  كاترينا ساتاكي: 

لتحديد  الأول  التجريبي  الإطار  هذا  في  بنشاط  شاركت  البلد  لرمز  النطاقات  أسماء 

الأولويات. ما هي أفكاركم بشأن العملية، وما هي أفكاركم بشأن كيفية مقارنتها بتجربتكم،  

تحديد الأولويات هذا بشكلٍ   وما هي التحسينات التي ستكون مفيدة للتأكد من عمل إطار

 أفضل؟  شكرًا جزيلاً.   

 

 

 

 

هذا سؤالي، كاترينا. صباح الخير للجميع، معكم كريس ديسبين. لقد حضرتُ البرنامج  كريس ديسبين:

التجريبي؛ وأعتقد أن الأمور سارت على ما يرام حقًا. فمن الصعب استخلاص نتيجة من  

تفادة فيما يتعلق بالهيكل. ولكن بالنظر إلى  ذلك، ولكن يمكنكم استخلاص الدروس المس

التعامل مع مجموعة محددة للغاية من التوصيات، يتم التعامل فقط مع التوصيات الخارجية  

من المراجعات.  وحتى نقوم بعمل صحيح، لرغبتنا في طريقة أفضل لتحقيق ذلك، من  

ا وهو أنه في بداية  الصعب جدًا استخلاص أي استنتاجات أخرى، ولكن سأقول شيئاً واحدً 

من  بمجموعة  التجريبية  الفريق  لجنة  إلى  وفريقه  مسموع[  ]غير  جاء  العملية،  تلك 

المقترحات التي كانت قيمّة بشكلٍ لا يصدق.  فغالبًا ما يكون هناك حديث بشأن ما إذا  

كان يجب الخوض في جدل لا قيمة له أم لا.  ولابد لي من القول إنه لو لم يكن لدينا ذلك  

قطة بداية، ولو بدأنا بورقة بيضاء، لكنا ما زلنا في البداية. لذا، كانت هذه نقطة رئيسية كن

في رأيي.  نظرًا لأن الناس في المؤسسة يعرفون هذه الأشياء عن كثب. في حين يميل  

الأشخاص في اللجنة إلى أن يكون لديهم مشروع خاص بهم، وهو أمر جيد، لكن لديهم 

ير الذي  الخاص  من  مشروعهم  يأتي  الذي  المعرفة  عمق  كان  لذا  معه.  التعامل  يدون 

المؤسسة، إلى البرنامج التجريبي، والذي جاء من المنظمة إلى هذا البرنامج التجريبي 
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مهمًا للغاية.  لكننا سنرى، سنتوقف عند هذا الآن، أعتقد أن الاختبار الحقيقي سيكون هذا، 

 مفيدًا.   وسنرى ما سيحدث بعد ذلك. أرجو أن يكون هذا 

 

 

 

 

شكرًا لك يا باتريسيو. ماثيو شيرز، من أجل التدوين.  إيرينا، نقدر حقًا المخطط التفصيلي   ماثيو شيرز:

لعملية تحديد الأولويات الخاصة بكِ، فهو مفيد بشكلٍ لا يصُدق وكنت سأطرح السؤال 

تقد أننا نواجهها نفسه مثل كاترينا بشأن تقييم التأثير. ولكن يتمثل أحد التحديات التي أع

جميعًا في كيف نعرف متى ننجز جزءًا من العمل. وكيف نعرف أننا بحاجة إلى وضعها  

جانبًا حتى نفسح المجال لعناصر إضافية للعمل عليها؟  ومتى يتم إقصاء شيء ما من 

أولوياتكم، ومن ثم يتم توظيف شيء جديد؟  وما هو التوازن الذي يجب عليكم تطبيقه  

 جزيلاً.   هناك؟ شكرًا 

 

 

 

 

ليست هناك عملية رسمية يتم تعريفها وتدوينها في المبادئ التوجيهية.  ولكننا اتفقنا على   إيرينا دانيليا: 

أن خطة عملنا هي خطة مدتها عامين في المقام الأول.  فهي مستمرة وسنرى الأنشطة  

. ثانيًا، نتفق على التي تم الانتهاء منها وما يتم إنجازه وما يمكننا إضافته كأنشطة جديدة

أننا نقيّم أولويتنا الرئيسية الحالية كل ثلاثة أشهر.  لذا نجتمع أولاً كلجنة فرز، وننظر إلى  

ما إذا كانت الأنشطة التي تمثل أولويتنا للربع الثالث من هذا العام، وهل لا تزال جاهزة  

ذلك، فلا بأس وعلينا للربع الرابع، أو الربع الأول من العام المقبل؟  وإذا كان الأمر ك

الاحتفاظ به، وإن لم يكن كذلك، فما الأمر الأكثر أهمية بالنسبة لنا الآن؟  إنه الأمر نفسه  

الذي ذكرته أليخاندرا مع الأهداف الاستراتيجية. حسنًا، نحتاج حاليًا إلى وضع السياسات، 
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نعمل اللتين  السياستين  هاتين  وضع  سيتم  متى  أهدافنا،  أهم  أحد  هذا  حاليًا    لذا  عليهما 

والموافقة عليهما، فقد يتم تنفيذ ذلك ومتابعته، ولكن إذا لم تكن هناك حاجة حالية لأي  

عملية جديدة لوضع السياسات، فإننا نعتبر هذا الهدف قد تحقق لهذه الفترة الزمنية بالذات 

ة  ونبحث عن هدف جديد.  إن فكرة الإبقاء على هذا الأمر ومواصلته، وربما عدم محاول

توضيح ]لا يمكن تمييزه[ التي ربما ذكرناها قبل خمس سنوات، ولكن بعد ذلك لم يتم 

الوفاء بها أبدًا، حسنًا، إذا لم يتم تنفيذها في السنوات الخمس الماضية، فربما لا تكون ذات  

صلة على الإطلاق. لنمضِ قدمًا ونفعل كل ما هو مطلوب حاليًا.  ونركز على الأمور  

   المهمة اليوم. 

 

 

 

 

لمواصلة   أليخاندرا رينوسو: سلس  انتقال  بمنزلة  هذا  أعتبر  أن  وأود  المحادثة،  على  لكم  جزيلاً  شكرًا 

أحد الأمور التي تفيد بأن الفرز مفيد جدًا لنا، كما كانت كاترينا مواضيعنا المطروحة هنا.   

تسأل، كيف تتعاملون مع جميع الأمور الواردة إليكم.  هذا هو المكان الذي نتولى فيه  

تجميع الأمور وتقييمهما وتحديد ما إذا كنا نحتاج إلى استثمار جهودنا الآن أو أي منها 

ت الحالي.  ومع هذا، أود التحول إلى موضوع كيفية يمكن إما تخطيه أو تمريره في الوق

على سبيل المثال.  أدلى ]غير مسموع[ بتعليق بشأن وجود  ICANNتحقيق ذلك بطريقة 

، مع الحرص على عدم العمل  ICANNالكثير من الأمور التي تجري في وقتٍ واحد في 

دودة.  كما أن هناك بالكثير من الأمور الكبيرة في الوقت نفسه.  وذلك لأن الموارد مح

 قلق بشأن كيفية تأثير ذلك وأعتقد أن تاتيانا قد توضح لنا المزيد عن ذلك.   
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شكرًا جزيلًا يا أليخاندرا. أود إنزال قناعي عندما أتحدث، آمل ألا يمانع أحد. لذا، عندما   كاترينا ساتاكي: 

ز البلد هذا، اتضح  على تعليق منظمة دعم أسماء النطاقات لرم  ICANNرأيتُ رد مؤسسة  

ر مؤسسة   هذه المخاوف، كما أنها سلطت الضوء   ICANNلي شيء ما لأنه في الواقع تقُدِّ

على أن العديد من الأمور التي كانت تجري بالفعل في الوقت نفسه. وتمت الإشارة إلى 

مراجعة   وفريق  الثاني  العمل  مسار  نفسه.  الوقت  في  عليها  العمل  يجري  التي  الأمور 

الجديدة، لذا ما برز    gTLDالثالث والإجراءات القادمة لنطاقات    ICANNوشفافية  مساءلة  

إلى الأولويات والأولويات ]غير مسموع[، ينبغي أن يتناول  بالنسبة لي، هو بالإضافة 

جدول الأعمال مسألة السرعة. لذا، يلزم الوقوف على كيفية التعامل مع الأمور حتى لا  

مل الثاني" ليس بالأمر الجديد. ولكن كنتُ أفكر أيضًا في أن  تتراكم. وذلك لأن "مسار الع

المجتمع نفسه، ومجموعات العمل عبر المجتمع على سبيل المثال، ومسار العمل الثاني،  

أو جهود وضع السياسات المختلفة مثل العملية المعجّلة لوضع السياسات، والتي تتراكم  

الثالث، قد بذل جهودًا كبيرة لإنهاء كل   ICANNأيضًا، أو فريق مراجعة مساءلة وشفافية  

شيء في الوقت المناسب، ولكن لا زالت تتراكم وتتراكم. إذن كيف يمكننا التعامل مع ما  

نوع  هو  وما  التراكم،  في  يستمر  الذي  المجتمعي  الجهد  هذا  نسيان  عدم  مع  قادم،  هو 

ا هذه المناقشة، ما الدروس التي يمكن أن نتعلمها؟ على سبيل المثال، قبل عامين، أجرين

إذا كان يجب إضافة طبقة مرحلة التصميم التشغيلي أم لا.  وهل كان هناك أي درس  

بالفعل في تحقيق الأهداف؟  وهل نعكس كمجتمع كيفية  مستفاد من هذا؟  وهل ساعد 

معالجة الأمور المتراكمة؟ وهل نحن كمجتمع نفكر ونبذل الجهد الكافي؟ وما هو نوع  

كن إجراؤه هنا حتى لا تستمر الأمور في التراكم بدلاً من مجرد الاعتراف  الحوار الذي يم

بصعوبة القيام بها، ولكن لا يزال يتعين علينا إجراء ذلك؟  هذه مجرد ملاحظة. ويرجى 

نسُهم جميعًا في هذا، هذا صحيح، نحن كمجتمع   أننا  أعتقد  للحوار،  فيها كبداية  النظر 

 . هل هناك أية أفكار حيال ذلك؟   ICANNومجلس إدارة  ICANNومؤسسة 
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نعم بالتأكيد، هناك الكثير من الأخطاء بشأن هذا الموضوع، كما أن مجلس الإدارة يفكر  مارتن بوترمان: 

كثيرا في هذا. فهناك الكثير من الأمور المطروحة على الطاولة، وهي أيضًا جزء من  

جانب الأولويات ضمن الأشياء نموذج الإدارة من الأدنى فالأعلى ]غير مسموع[، إلى  

أولى جيدة  قمنا بخطوة  أننا  أعتقد  الأولوية.  بدأنا ممارسة  أننا  المختلفة وهذا هو سبب 

وهناك المزيد للقيام به، فمن المهم للغاية أن نفهم ما هي الأولويات الحقيقية وكيف يمكننا  

بيل المثال، عدد تجنب الأمور.  ولكن أيضًا ينبغي العمل معا على تحقيق ذلك. فعلى س

التعليقات العامة التي صدرت خلال الشهر الماضي، أعتقد أنه في حالة الشعور بأن هذا  

أمرٌ زائد عن الحد للتعامل معه في هذه اللحظة ولكنكم تريدون حقًا إضافة المزيد، فيمكنكم  

ن أن نقول  ذلك.  وبالتالي ينبغي تمديد هذا الغرض.  لأن ما لا يمكننا القيام به أيضًا، يمك

"حسنًا، لن نفعل هذا" بالنسبة لمجموعة من الأمور الهامة أيضًا.  بل الأمر كذلك بالفعل.  

بشكلٍ عام، هناك أمر آخر يمكن الإشارة إليه أيضًا في مجلس الإدارة ]غير مسموع[، إذا  

الأولوية  لنعطي  ذلك،  إلى  بالإضافة  هذا.   يحدث  فلن  بكل شيء،  القيام  تحاولون  كنتم 

سنا، ونجعل أشخاصًا مختلفين يتولون تعيين أجزاء مختلفة وتنسيقها.  كما لا يمكننا لأنف

لذا، أعتقد، هذه ]لا يمكن تمييزه[ من جانبي.   الوقت.  الجميع طوال  فعل كل شيء مع 

 ويمكن ليوران إضافة المزيد. 

 

 

 

 

د المؤسسة، وبالنسبة لمجلس  في البداية، أنا حقًا أحب المناقشة وأنا سعيد بالعملية وموار يوران ماربي:

الإدارة والمجتمعات، لدي سؤال أساسي.  لم تكن هذه المناقشة فعلية قبل عامين.  فهناك  

وعلى   الموضوع.  هذا  بشأن  معا  للعمل  الآن  بها  القيام  نحاول  التي  الأمور  من  الكثير 

مل معًا... ]لا  الصعيد الداخلي، أعتقد أن إكزافيير، لا أعرف ما إذا كان هنا، أعتقد أننا نع
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موضوعًا مختلفًا    40يمكن تمييزه[ إلى جانب المجتمع، ]غير مسموع[ أعتقد أننا ندير نحو  

في الوقت الحالي نحاول تحسينها.  فهناك عمليات مختلفة لتحقيق أفضل النتائج.  ولكن  

  هناك شيء واحد أريد حقًا أن أقوله وأنا ممتن لذلك، والذي أعتقد أنه قد تحسن كثيرًا، 

وهو التنسيق بين المنظمات الداعمة واللجان الاستشارية. ولكن تذكروا أن مجلس الإدارة 

الجانب الآخر ]غير مسموع[.  أعني، هناك أمور   إلى حدٍ ما، وأنا إلى حدٍ كبير على 

قائمة على اللوائح الداخلية، لكنكم تضعون المعايير من أجل إنجاز المهام، لذا أنتم من  

وضع السياسات وكل هذه المسائل. فهذا أمرٌ شامل.  لذا بالنسبة للتنسيق  يكتب عن عمليات  

بين المنظمة الداعمة وقادة اللجنة الاستشارية، ]لا يمكن تمييزه[ أتذكر أحد الاجتماعات 

الأولى التي عقدناها في المنظمة الداعمة ومجموعة القادة بشأن اللجنة الاستشارية في  

القائمة المخيفة، التي لا تشاركها مع الجميع، لأننا اعتمدنا    أبوظبي وقدمت منال ما أسمته

جميعا أيضًا على المنظمة الداعمة للأسماء العامة إلى حدٍ ما، لأنه عندما تقرر المنظمة 

الداعمة للأسماء العامة القيام بأي عملية لوضع السياسات بخصوص أمر ما، يهتم الكثير 

ات الداعمة واللجان الاستشارية، وأعتقد أنها من أهم  منا بذلك.  لذا يتعلق الأمر بالمنظم

المسائل، وأنا أعلم أن إكزافيير يعمل مع المنظمات الداعمة لتحقيق ذلك. ولكن بعد ذلك،  

عندما أتحدث إلى فريقي، الذي كان موجودًا منذ فترة طويلة، لم يكن أبدًا، ولا حتى خلال 

خلال فترة زمنية قصيرة جدًا، حصلنا على جميع المرحلة الانتقالية، قلقًا كما هو الآن.  و

موضوعًا، بالإضافة   250عمليات وضع السياسات الكبيرة وتوصيات مراجعة أكثر من 

إلى مسار العمل الثاني، الذي لا يتعلق بالمراجعة. لقد ذكرتني آفري بذلك طوال الوقت،  

خذ كل هذه الأمور بعين لأننا نسميها أحيانًا مراجعة ولكن ليس الأمر كذلك. ففي حالة أ

العمل، فلا يمكنكم توفير   الكثير من  إلى  إلى جانب جائحة كورونا، بالإضافة  الاعتبار 

الموارد لأي منظمة أو مؤسسة. لذا فقد حاولنا إنهاء ذلك، ونحن لا ننجز الأمور دائمًا  

لمزيد  بشكلٍ صحيح، حيث نفُسِح المجال حتى تتمكن من مراقبة ما نقوم به. لذا نتحلى با

من الشفافية بشأن مسار العمل الثاني، حيث نراجع جميعا التوصيات لإعطاء شعور ]غير 

مسموع[ للمجتمع. وفي الواقع يجب إنجاز هذه الأمور. ويعني هذا بالطبع أنه يتعين على  

الجميع قراءة جميع التقارير، ولكن هذه مسألة أخرى.  فلا أعتقد أن هناك حلاً بسيطًا  

لمناقشات، لكن المحادثة والحوار هما الحل المهم.  وبعد ذلك يمكننا النظر  لأي من هذه ا
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إلى بعضنا بعضًا وقول "علينا تحديد الأولويات"، وهذا يعني أيضًا في بعض الأحيان أنه 

سيتم تحديد أولويات المشروع.  وذلك لأن تحديد الأولويات يعني أنه يجب إنجاز مسألة  

و الجزء غير الممتع من العملية.  فقد يكون المشروع هو  ما قبل مسألة أخرى.  وهذا ه

الذي يحصل على الأولوية مقارنةً بشيء آخر. لذا، أود حقًا التوجه بالشكر إليكم على 

 المحادثة وعضوية المنظمة الداعمة واللجنة الاستشارية، فالقيادة ضرورية للغاية.    

 

 

 

 

 ذلك ماثيو وكاترينا.  هل ترغبين في الرد؟ لدينا بعد  كريس ديسبين:

 

 

 

 

شكرًا جزيلاً لكم على إتاحة الفرصة لي للرد. تاتيانا تروبينا للتسجيل.  شكرًا جزيلاً لك   تاتيانا تروبينا: 

يا يوران على طرح هذا الأمر. في الواقع، كنتُ أخشى أن أذكر المنظمة الداعمة للأسماء  

هذا المجتمع العالمي المهم للغاية الذي  العامة والأجزاء الأخرى من المجتمع لأننا هنا في  

قد يتعامل مع قضايا عملية وضع السياسات الأقل أهمية من المنظمة الداعمة للأسماء  

العامة، لكننا نعتمد على تنفيذ وتحديد أولويات ما نقوم به وفقًا للمجتمع بأكمله بالطبع.  

ن المهم بالنسبة لنا كمجتمع أن لذا، أنا أقدر هذا كثيرًا، ولهذا السبب أعتقد أيضًا أنه م

نناقش هذا الأمر علنا. هل نريد التأكيد على شيءٍ ما؟ هل نريد إسقاط شيءٍ ما؟ لقد أشرتم  

إلى مسار العمل الثاني. كما أتذكر قبل بضع سنوات أنه حدث تطوير لمشروع نموذجي 

ولكن  لأصحاب المصلحة المتعددين استغرق بعض الموارد، ولا أعرف أين هو الآن،  

يمكن أن يكون على الأرجح ضمن تلك الكومة من المهام التي ينبغي إنجازها.  لذا، أردتُ 

فقط أن أقول نعم، فأنا أتفق معكم تمامًا وأقدّر أنكم ذكرتم أن هذا يتعلق بالمجتمع بأكمله.  
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ولكن، بطريقةٍ ما، كما هو الحال الآن في مجلس منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد،  

الأولوية أر إعطاء  جدًا  المفيد  تأثيرًا شديدًا وكيف سيكون من  ذلك  علينا  يؤثر  ى كيف 

لمصالحنا أيضًا. فرغم أن المنظمة الداعمة للأسماء العامة قد تكون أكبر ونحن جميعًا  

 نعتمد عليها.  

 

 

 

 

بلد ونقدم لكم  آمل أن تشعروا بأننا نعطي الأولوية لمنظمة دعم أسماء النطاقات لرمز ال يوران ماربي:

تحديثات  في  النشر  منه  سأطلب  الغرفة،  في  موجود  إكزافيير  لأن  ونظرًا  جيدًا.  دعمًا 

بشأن مسار العمل الثاني وتقديم تحديثات بشأن تطور نموذج أصحاب    Slackبرنامج  

المصلحة المتعددين وجميع الأمور الأخرى التي يقوم بها. كما أرى أنه يعمل الآن على  

 ر الخاص به وسيطرح ذلك في الدردشة. معذرةً لإزعاجك، إكزافيير. جهاز الكمبيوت

 

 

 

 

 لدينا ماثيو في قائمة الانتظار ثم كاترينا.  متحدث: 

 

 

 

 

شكرًا لكِ على ذلك يا تاتيانا.  لهذا السبب، لنتحلى بالواقعية في هذا الشأن. ليست هذه  ماثيو شيرز:

المقبلة، ولكن إذا نظرتم إلى    12لـ  قضية ستختفي في غضون الأشهر الستة أو الأشهر ا 



 AR ومنظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد  ICANNجلسة مشتركة: مجلس إدارة  –  ICANN75اجتماع 

 

 

29من  15صفحة   

 

 

أننا  أعلم  فأنا  الأولوية،  أكبر ومن منظور لاستراتيجي وأعطيناه  زاوية  الأمر من  هذا 

إطار   الآن  لدينا  ذكر كريس،  ولكن كما  نهاية،  ما لا  إلى  المصطلح  هذا  سنتحدث عن 

.  لذا فإن  يتضمن تحديد الأولويات كجزء من العملية الاستراتيجية والتخطيطية السنوية

هذا يضفي الطابع المؤسسي على عملية تحديد الأولويات هذه، وبالتالي نأمل أن يؤدي 

ذلك بمرور الوقت إلى تقليل هذا العمل المتراكم وإعطاء فكرة عما يجب العمل عليه أولاً، 

وما ينبغي تمويله أولاً للتنفيذ وما إلى ذلك. ومن ثم يترتب على ذلك تبسيط معالجة عملية  

ضع السياسات الحالية. وهذا جزء هام آخر يتصل مباشرةً بنموذج أصحاب المصلحة  و

المتعددين وفعاليته.  لذا، لدينا كل هذه الأمور التي يتم وضعها في مكانها الصحيح بمرور  

هذا   من  الحد  على  غيرها  جانب  إلى  الخاصة  المبادرات  هذه  تساعد  أن  وآمل  الوقت، 

ور المهمة، لا يزال لدى المجتمع العديد من القرارات التي  التراكم.  وفيما يتعلق بالأم

يجب اتخاذها من حيث ما يلزم تحديد أولوياته من حيث التمويل وأشياء من هذا القبيل. 

لذا أعتقد أنه إذا نظرنا إلى الأمر من زاوية أكبر، فإننا نمضي قدمًا في الاتجاه الصحيح 

ا يستغرق الأمر بعض الوقت للتحرك من  من المبادرات ودمج العمليات الصحيحة، كم

 خلال إنجاز الأعمال المتراكمة، إن جاز التعبير، وتنفيذ المهام.  شكرًا جزيلاً.  

 

 

 

 

شكرًا جزيلاً لكم، معكم كاترينا ساتاكي للتدوين في السجل. من المستحيل أن نختلف مع  كاترينا ساتاكي: 

قد أدركوا ذلك الآن. ولكن هناك أمران    ICANNتقييمكِ يا تاتيانا. وأعتقد أن الجميع في  

أريد قولهما.  أولاً، هناك العديد من التوصيات التي تعرفونها.  وإذا ذهبتم إلى صفحات  

ICANN    ،المعلوماتيةcommunity.icann.org  مخصصة صفحات  إلى  وانتقلتم   ،

لٍ متكرر خصيصًا للمراجعات، يمكنكم رؤية ذلك. لذا تتوافر حاليًا معلومات محدثة بشك

وربما   الآخر،  والأمر  عليه.   التأكيد  أردتُ  أمرٌ  وهذا  التوصيات.  تنفيذ  كيفية  بشأن 

سأتعرض للعقاب لقول ذلك، ولكن هناك شيء واحد أعجبني حقًا بشأن ما قالته إيرينا.  
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لدينا  الحالي  الوقت  في  تتراكم، ولكن  ألا ندع الأمور  إنه يجب  تاتيانا  قالت  ذلك،  ومع 

الأ من  الآن  مجموعة  لدينا  ولكن  تراكمها،  تفادي  في  التفكير  ويمكننا  المتراكمة.   مور 

مجموعة من الأمور المتراكمة، كما أحببتُ تعليقات إيرينا حيث قالت إنه في منظمة دعم  

أسماء النطاقات لرمز البلد، إذا لم نحقق شيئاً لمدة خمس سنوات، فربما يجب أن ننسى  

 ر في هذا الأمر، شكرًا لكم.   ذلك. وربما يمكن للمجتمع التفكي 

 

 

 خافيير؟ متحدث: 

 

 

أود أن أدلي ببيان وتعليق معكم خافيير رو جوفيت، للتدوين في السجل، صباح الخير.   خافيير رو جوفيت: 

بشأن أهمية منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد في هذا السياق المتنوع والاستماع  

، وبدأتُ كمراقب في ICANNإلى المجتمع. لقد شاركتُ في العديد من المجتمعات في  

مين، اللجنة الاستشارية الحكومية ثم شاركتُ في اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخد

ثم شاركتُ لفترة قصيرة في المنظمة الداعمة للأسماء العامة عبر مسار العمل الخامس. 

الخاصة   والأهمية  البلد،  لرمز  النطاقات  أسماء  دعم  منظمة  أهمية  عن  القول  ويمكنني 

لصوت منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد، أن منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز  

مع الأكثر تمثيلا لنموذج أصحاب المصلحة المتعددين بمعنى أن البلد ربما تكون المجت

بينهما،   المشتركة  الأمور  إلى جانب  بحتة  بحتة وكيانات خاصة  كيانات حكومية  هناك 

إلى   لذا هناك ميل  الترشيح،  لجنة  الأفراد مثلي لأنني عضو  عن  المجتمع فضلاً  داخل 

لرمز البلد بشكلٍ خاص نموذج  التغاضي عنه، ولكن تمثل منظمة دعم أسماء النطاقات  

أصحاب المصلحة المتعددين مقابل الأمور متعددة الأطراف أو الأمور الخاصة. لذا أردتُ  

أن أترك ذلك في السجل نظرًا لأن المشاركة في هذه المجموعة ورؤية عملها المتنوع  

ن هذا بيان بشأن  للغاية وتمثيلها للعديد من الأصوات المختلفة يعُد شرفاً كبيرًا لي. وأعتقد أ 

تحديد الأولويات في حد ذاته. كما تمثل الأمور التي تخرج من منظمة دعم أسماء النطاقات 
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لرمز البلد مجموعة كبيرة من المصالح التي تم الاتفاق عليها بتوافق الآراء. ولكم جزيل  

 الشكر.   

 

 

 

 

ي السجل. حسنًا، الآن بعد أن غطينا الجزء  شكرًا جزيلاً للجميع. معكم أليخاندرا للتدوين ف  أليخاندرا رينوسو:

الأول فيما يتعلق بتحديد الأولويات وكيفية جعل الأمور تعمل بشكلٍ أفضل، نود الانتقال 

التآزر.  كما نود مناقشة ما   التعاونية وأوجه  التالي فيما يتعلق بالإجراءات  إلى الجزء 

البلد وما نود تحقيقه بالفعل مع  يعنيه التآزر بالنسبة لمنظمة دعم أسماء النطاقات لرمز  

ICANN .ولهذا، هل لي أن أطلب من كريس تناول هذا . 

 

 

 

 

شكرًا لكِ يا أليخاندرا. كريس ديسبين مرة أخرى. لقد كان الاستماع إلى هذه المحادثة   كريس ديسبين:

أمرًا رائعًا، فقد كنتُ أعرف أنني سأتحدث في هذه المرحلة تحديدًا لكنني لم أكن أدرك 

أننا سنقضي معظم النصف الأول في الحديث بشأن هذه المسائل، وهذا أمر مثير للاهتمام 

يتعلق  له، عندما  السؤال وبدأنا نتحدث عن كيفية الاستجابة  تناولنا هذا  فعندما  للغاية.  

الأمر بالتعاون، بالنظر إلى توسع مجتمع نطاق المستوى الأعلى لرمز البلد، اعتقدنا أن  

ن الأشخاص الحاليين والجدد ويتم استبدال الأشخاص بالنظر إلى تعاقب هناك المزيد م

لفترة   المبادئ الأولى  إلى  العودة  المفيد جدًا  قد يكون من  الإدارة، وأنه  أعضاء مجلس 

والصلة    ICANNوجيزة جدًا والتفكير في حال منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد  

المس نطاقات  نغفل  لا  وبالطبع  في بينهما.   لرغبتها  نظرًا  هنا  البلد  لرمز  الأعلى  توى 

ومشاركتها في   ICANNالمشاركة، وليس لضرورة مشاركتها.  كما تتمحور علاقتها مع  
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ICANN   حول دعم نموذج أصحاب المصلحة المتعددين.  ولا يعني هذا أنه يتعين علينا

دنا هنا.  وفي حال  دائمًا التوصل إلى اتفاق كامل، لكننا ندعم النموذج وهذا هو سبب وجو

سياسة   البلد  لرمز  النطاقات  أسماء  دعم  منظمة  تضع  فلا  للحظة،  السياسة  في  التفكير 

لنطاقات المستوى الأعلى لرمز البلد. حيث تضع منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد  

بنطاقات المستوى الأعلى لرمز البلد. لذا فهي تضع    ICANNالسياسة المناسبة التي تربط  

سة للتقاعد وتضع سياسات تتعلق بأمور من هذا القبيل.  وبالطبع فإنها تضع سياساتها  سيا

الداخلية الخاصة لكيفية عمل منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد، ولكن هذا نوع من  

الأمور الإدارية، لذا لا داعي للقلق كثيرًا بشأن ذلك.  وكما قال خافيير، يعُد تنوع هذا 

فضلاً عن الشرعية التي يقدمها لنطاقات المستوى   ICANNبالنسبة لمؤسسة  المجتمع مهمًا  

الأعلى لرمز البلد، لأنه بصراحة، إذا لم تكن نطاقات المستوى الأعلى لرمز البلد هنا،  

أشبه بمنظمة تجارية لأنك ستتواصل مع الأشخاص الذين تربطك بهم   ICANNستبدو  

ع كما هو الحال في المجتمع الشامل لعموم عقود، وبعد ذلك سيكون لديك ممثلو المجتم

الأمر   يتعلق  عندما  الأمر  هذا  في  المنافع  تبادل  يتمثل  لذا،  ذلك.  إلى  وما  المستخدمين 

ونطاقات المستوى الأعلى لرمز البلد الخاصة بالأفراد    ICANNبالعلاقات المتبادلة بين  

ما بشأن نطاق المستوى  في مناقشتنا مع بعضنا بعضًا، ولكن إذا رغبتم في مناقشة شيءٍ 

الأعلى لرمز البلد فيمكننا ذلك، وإذا رغبتم في مناقشة شيء ما بشأن مجموعة من نطاقات 

المستوى الأعلى لرمز البلد أو نطاقات المستوى الأعلى لرمز البلد ككل، فعلينا مخاطبة 

نتوقع أكثر   منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد.  وهذا كل ما نتوقعه بالفعل.  فنحن لا

من ذلك.  ومن الجيد إنجاز الأمور إذا احتجنا إليها. فسيكون من الجيد إجراء ذلك، وهذه  

الويب  صفحة  تحتاج  حيث  نقطة،  مجرد  ولكنها  لامركزية،  معلومات  مجموعة  ليست 

ر أن هذه ليست أولوية ولكن سيكون من الجيد إجراء ذلك   الخاصة بنا إلى تحديث وأنا أقُدِّ

ما.  ولكن، في الأساس هذه علاقة تعاونية نعتقد أن جميع نطاقات المستوى  في مرحلةٍ  

الأعلى لرمز البلد تقريبا تعرف قيمتها ونريد أن تتطور وتنمو. سأترككم مع نقطة أخرى 

وهي أنني أدرتُ جلسة في مدرسة فولفغانغ الصيفية ]غير مسموع[ في ]غير مسموع[ 

مييزه[ وبضعة أشخاص آخرين، ولا يهم كثيرًا  قبل شهرين وكان لدي لجنة، ]لا يمكن ت
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ما كانت تدور حوله، لكن قال ]فادي[ "يجب ألا ننسى أبدًا أن نموذج أصحاب المصلحة  

المتعددين مقدس".  والآن، يمكنكم النظر في هذا الأمر، فقد تعتقدون أن هذا شيء مضحك  

أمر مقدس ويجب علينا إيصال أو مثير للاهتمام، وربما نكون قد بالغنا قليلاً، نظرًا لأنه  

 الرسالة.  لكنه أمر مهم جدًا ونحن نعتز به، إلى جانب قيمته. شكرًا جزيلاً.    

 

 

 

 

تفعلها   يوران ماربي: لم  التي  الأمور  أحد  كان  الإنترنت،  يتعلق بموقعنا على  فيما  تمامًا،  كما تعلمون 

السنوات    ICANNمؤسسة   لذا أمضينا  الوثائق،  إدارة  لمدة عشرين عامًا هو بناء نظام 

الثلاث أو الأربع الماضية في محاولة لبناء نظام لإدارة الوثائق حيث اكتشفنا أن لدينا نحو 

ة يتعين علينا جميعا فهرستها وتنقيحها وقراءتها والتأكد من وضعها في وثيق  200,000

الأماكن الصحيحة. يعتبر الإطلاق الكبير التالي لدينا أيضًا جميع مواد المجلس التي تمثل 

أهمية كبيرة.  ومن أحد الأشياء المثيرة للاهتمام في الموقع الإلكتروني الخاص بكم أنه 

تروني، فهو موقع إلكتروني منفصل تمامًا.  وبالتالي فنحن لا  لا يوجد على موقعنا الإلك

نعرف حتى ما المحتويات التي يتضمنها.  ولكن منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد 

تعتبر في الواقع أول موقع إلكتروني خارجي سنقوم ببنائه في نظام إدارة الوثائق الجديد.  

قطة الانطلاق في مسيرة المواقع الخارجية. ومن  وبالتالي، فأنتم تمثلون في واقع الأمر ن

موقع إلكتروني خارجي بها أنظمة   30المثير للاهتمام بما فيه الكفاية أن لدينا ما يقرب من  

غير وثائقية من النوع الخاص بها والتي سنطبقها على نفس المكان، مما يمكن بدوره من 

وبا النظام.  داخل  للأشخاص  للبحث  قابلة  الأشياء  تأخرتم  جعل  بأنكم  تقولون  قد  لتالي، 

للغاية.   وترغبون في تحديث الموقع الإلكتروني الخاص بكم، حيث بدا ذلك أمرًا سهلاً 

من الناحية الفنية للمضي قدمًا. وأنا أتطلع    ICANNلكننا الآن سنحتضنكم في بيئة مؤسسة  

 ICANNلمؤسسة    إلى ذلك إذ لم نفعل هذا من قبل. وهذا الأمر يمثل قفزة عملاقة بالنسبة

عامًا.  وأرجو أن تلاقي    25وخطوة صغيرة للغاية للبشرية لأنه كان ينبغي القيام بها قبل  
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 الفكرة الشعور بالترحيب في العالم.   

 

 

 

 

شكرًا يوران، وأنا أعلم أنك تعرف هذا، لكنني أريد فقط التأكد من أنه من الواضح أن   كريس ديسبين:

 هذه لم تكن نقطتي الرئيسية.

 

 

 

 

 لكنك ما زلت تتطرق إليها.    يوران ماربي:

 

 

 

 

شكرًا جزيلاً لكم على ذلك وعلى إعلامنا بأننا أول من تقومون معه بذلك، على الرغم   أليخاندرا رينوسو:

من أن هذه لم تكن النقطة الرئيسية مرة أخرى.  وفيما يتعلق بالتواصل أيضًا، أود أن  

مور والتي يتعلق معظمها بالعمل التطوعي.  وهذا فقط  أتطرق قليلاً إلى كيفية إنجاز الأ 

لتوضيح بعض النقاط المتعلقة بكيفية تحفيز المتطوعين في منظمة دعم أسماء النطاقات  

لرمز البلد.  لذلك يتطلع متطوعونا حقًا إلى تبادل الأفكار ومشاركة المعلومات والتعاون 

ستوى الأعلى لرمز البلد.  وإنه  مع بعضهم البعض ومحاولة مساعدة المجتمع نطاق الم

شيء نحتاج إلى أخذه في الاعتبار عندما نكون في حاجة إلى وضع المزيد من الموارد  

في العمل.  وفي بعض الأحيان يكون من الصعب علينا العثور على متطوعين يرغبون  
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في استثمار وقتهم وجهدهم خارج عالم نطاق المستوى الأعلى لرمز البلد.  وهذا شيء  

أيضًا على حقيقة أن وجود  ي جب أن نضعه في اعتبارنا.  ومع هذا، أود أن أؤكد قليلاً 

اتصال مفتوح وسلس يمثل العنصر الرئيسي بالنسبة لنا لنكون شفافين قدر الإمكان. ومن  

الأفضل أن يكون لدينا المزيد من المعلومات ويكون ذلك في الغالب أفضل من الصمت، 

 ندرك أنه موجود،  أقول ذلك فقط لتوضيح تلك النقاط. ومع أو من النشر في مكان ما لا

 هذا أود أن أعرف ما إذا كان هناك أي تعليقات أو أسئلة أخرى  من أي أحد؟   

 

 

 

 

شكرًا لك أليخاندرا وشكرا لك باتريسيو، إنه لمن دواعي سروري أن أكون معكم جميعًا   بابلو رودريغيز: 

للتدوين في السجل.  الشيء الوحيد الذي لفت انتباهي   في هذا الاجتماع. بابلو رودريغيز،

القيام  أنه بينما نواصل المضي قدمًا فيما يطُلق عليه تراكم  الوقت هو حقيقة  لفترة من 

تحديد  فإن  لذا  التراكم.   هذا  فوق  المزيد من الأشياء  الحصول على  نواصل  بالأشياء، 

مراجعة وإعادة النظر فيما إذا كانت    الأولويات يمثل بلا شك العنصر الرئيسي.  كنا تعتبر

تلك الأشياء الجديدة التي نحصل عليها تطور جديد للمناقشات السابقة والعناصر السابقة.  

وستعمل الطريقة التي نبدأ بها النظر في هذه القضايا على تمكيننا من إيجاد طرق جديدة 

فيما بيننا.  وفي الوقت يمكننا من خلالها التعاون مع مجلس الإدارة ومع المؤسسة وحتى 

نفسه، ستساعدنا أيضًا على إدارة توقعاتنا من حيث ما يمكننا القيام به، وما يجب علينا  

القيام به. وهذا بالتأكيد سيخفف الكثير من القلق الذي يعاني منه الكثير منا عندما نفكر في  

موضوع الرئيسي أو  ذلك؛ حسنًا، أرى أنني لا أحظى بالاهتمام الذي أستحقه.  لذا، فإن ال

الرسالة الرئيسية التي أود أن أستمر في التأكيد عليها والتي نواصل جميعا قولها هي أن 

الرئيسي نحو التأكد من معالجة جميع هذه القضايا.    العنصر  الاتصال والتواصل يمثلا 

وفي هذه الحالة بالذات، أعتقد أن المزيد من التواصل أفضل من التواصل بشكلٍ أقل.   

 كرًا جزيلاً لكم.   ش
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هذا   مارتن بوترمان:  على  تذبذبًا  أقل  الصوت  يبدو  أن  آمل  الملاحظات.  هذه  على  بابلو  جزيلاً  شكرًا 

الميكروفون من الميكروفون الآخر.  هناك آمران: أولاً، يمثل التواصل العنصر الرئيسي، 

التأكد من أن الأشياء   ونحن نعلم ذلك، ولكن الشيء الآخر هو أنه من الأهمية بمكان أيضًا

التالية التي نقوم بها هي حقا أشياء نريد القيام بها ومدى رغبتنا في المشاركة فيها. وأعتقد  

أننا نميز بالوعي الكافي في هذا الصدد حيث أرى آثار الوعي بعبء العمل، ليس فقط في  

المجتمع.  ولكن دعونا نكون وا أيضًا في أجزاء أخرى من  المنبر ولكن  عين حقا  هذا 

بشأن ذلك، ومن جانبنا ومن جانب مجلس الإدارة، أؤكد بأننا واعون للغاية بهذه المسألة.  

النقطة الأخرى التي أردت أن أعكسها من جلسة اللجنة الاستشارية الحكومية أمس، والتي  

تتماشى بالفعل مع ]لا يمكن تمييزه[، أنه إذا لم يتم ذلك في غضون خمس سنوات، فربما  

 نقوم به على الإطلاق. دعونا نغيره قليلاً، وننظر إلى الوراء في كل العمل الذي  دعونا لا

الذي   العنصر  يزال  هنا، هل لا  نفسه  الذي يطرح  والسؤال  ولكل عنصر.   به  التزمنا 

توافقون عليه ]يتعذر تمييز الصوت[ ضروريًا؟  كل ما علينا هو قضاء بضع دقائق في 

تى لا نمضي قدمًا في هذه المسائل أو نبقيها تتراكم بلا التفكير بشأن ذلك في كل مرة، ح 

 داعي.  هذه مجرد خاطرة فقط.   

 

 

 

 

تاتيانا تروبينا، للتدوين في السجل. في الواقع، أجد ذلك مثيرًا للاهتمام للغاية، إذ يمثل   تاتيانا تروبينا: 

الانتباه إلى ما  بالضبط ما طلبت الكلمة لأجله، إلى جانب ما قاله بابلو. وأريد أن ألفت  

سنوات، وهو أنه علينا فقط أن ننظر إلى ذلك ونقول، حسنًا    5قالته كاترينا من حوالي  
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نحن لسنا بحاجة إليه.  وهناك نقطتان أود الحديث بشأنهما، أولاً وقبل كل شيء المسألة  

المتعلقة بالتواصل، حيث إن بعض هذه المشاريع ربما لا يزال المجتمع ينظر إليها على 

نها العمل المنوط به. لذا فإن التواصل يمثل العنصر الرئيسي لنقول، هل ما زلتم ترغبون  أ

في ذلك؟  اسمحوا لي أن أقدم مثالاً جال في خاطري، أعتقد أن هناك الكثير من التآزر 

فهل فكر  . 2الثالث ومسار العمل    ICANNبين توصيات فريق مراجعة مساءلة وشفافية  

أي شخص في كيف يمكن دمج هذا الأمر؟  وأقول ذلك، كما تعلمون، من الناحية النظرية.  

القيام به، ولكن كما  والإجابة لا، فنحن لا نفكر في ذلك. بل نتناول ما فعلناه وما نريد 

ذلك. وربما   الأمر بعد  إلى  نتواصل وننظر  تمامًا، دعونا  أتفق معها  قالت كاترينا وأنا 

لذلك، يدور كل شيء حول تحديد  نتعامل   قبل.  فعلناه من  بالفعل مع شيء يغطي شيئاً 

 الأولويات والتواصل.   

 

 

 

 

إنه أمر مضحك، بل مثيرًا للاهتمام أو أيًا كان، فالوقت مبكر للحديث عن هذا، إذ يقُرر   يوران ماربي:

لأمر وكأنني  . فكما قلت الأمر مضحك للغاية، يبدو اICANNله يوم الأربعاء في اجتماع  

كنت في اجتماع خلال الأيام التسعة الماضية ولم يمر سوى ثلاثة أيام فقط.  فلقد جمعنا  

بين هياكل لا تجعل هذا النوع من المرونة التي ذكرتيها للتو ممكنًا.  وأعرض لك الآن  

مثالاً على ذلك.  عندما تأتي توصية مراجعة إلى مجلس الإدارة، على افتراض أن المجلس  

فق عليها، ولكن الطريقة التي يصفها من المستحيل القيام بها. والمثال هو عندما يقول يوا

شخص ما ... لا أستطيع أن أتذكر ما إذا كان الأمر يتعلق بفريق المراجعة الثانية لأمن 

التوحيد  استخدام  عليك  "يجب  يقول  كان شيئا  أم  النطاق،  اسم  نظام  واستقرار ومرونة 

وهو ما يتفق معه مجلس الإدارة، بأن نستخدم توصية أخرى.  ولا  القياسي مثل هذا".   

يمكننا في الواقع أن نوافق على هذه التوصية، وعلينا عدم الاعتداد بها.  ولا أقول إن 

مجلس الإدارة، وهو نفس رأيكم، يجب أن يكون لديه القدرة على تغيير التوصيات المتعلقة 
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هو أن المجلس ليس لديه من يذهب إليه ويتحدث بعملية وضع السياسات، كل ما في الأمر  

معه لأن توصية المراجعة قد تمت بالفعل. لذا هناك بعض الأشياء التي نعتقد جميعًا أنها 

ذكية، وربما يجب أن نجري مناقشة حول كيفية جعل الأمور أكثر مرونة قليلاً،  إذ غالبًا  

أنك تمر عبر اللوائح ]يتعذر   ما نتحدث أن العملية ليست ممتعة، ولكن في واقع الأمر

تمييز الصوت[ وهذا هو المكان الذي تنبع منه.  لذلك أعتقد أنه ثمة طريقة واحدة يلزمنا  

اتباعها، وغالبًا هي تحديد الأولويات.  فالأمر يبدو كما لو أنه شيء سحري، ولكن الأمر  

بشكلٍ أفضل، والشيء  عبارة عن شيئين فقط علينا القيام بهما، أحدهما هو تحديد الأولويات  

الآخر هو في الواقع هل يمكننا القيام بالأشياء بشكلٍ مختلف؟  لن نتمكن من تجنبها على  

الإطلاق. وحقيقة أن لدينا الكثير للقيام به، جميعنا، سواءً فريقي أو فريقك، فالجميع يعملون 

نا وضعنا إجراءات أيًا كانت المهام إذ لدينا الكثير للقيام به. وجزء من هذا العمل هو أن

في المرحلة الانتقالية، بطرق أخرى، والتي تكون في بعض الأحيان غير مرنة للغاية.   

عامًا  الأمر  استغرق  عندما  المجلس على توصية،  بها  التي يحصل  الطريقة  وهذه هي 

توصية  الصوت[ لإصلاح  تمييز  ]يتعذر  العامة  للأسماء  الداعمة  وللمنظمة  لنا  بالنسبة 

 لم نكن نعرف كيفية القيام بذلك إجرائيًا.    واحدة لأننا

 

 

 

 

 لدينا قائمة انتظار. لذلك هناك كريس وبابلو وإيرينا. حسنًا، كريس. أليخاندرا رينوسو:

 

 

شكرًا جزيلاً. لذا، تاتيانا، أعتقد أنك على حق وأرى كذلك أن غوران على حق هو الآخر،   كريس ديسبين:

ولقد طلبت الكلمة في الأصل لإعطاء مثال.  فإذا   إذ يجب أن يكون هناك مسار نتبعه.

هيئة  مع  اجتمع  الإدارة  مجلس  أن  تجد  الحكومية،  الدولية  المنظمة  مهام  إلى  نظرت 

الأطراف المتعاقدة بالأمس وتحدثنا عمّا حدث بشأن تلك التوصيات وما قالته بيكي كان 
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لاستشارية الحكومية وعلينا صحيحًا تمامًا. وعلينا تحديد ما إذا كان هناك مشورة للجنة ا

الحكومية. والآن،   الاستشارية  باللجنة  الخاصة  المشورة  هذه  نتعامل مع  أننا  التأكد من 

كمثالٍ بسيط، تقول اللوائح إن هناك عملية يختلف فيها مجلس الإدارة مع مشورة اللجنة 

ا ما تنص الاستشارية الحكومية وعليكم أن تمروا بهذه العملية، وهذا إجراء صحيح، فهذ

عليه اللائحة. ومع ذلك، يمكنك الذهاب إلى اللجنة الاستشارية الحكومية والقول، بدلا من 

إجراء هذه العملية، التي تستمر لمدة ستة أشهر، لماذا لا تقدم لنا مشورة جديدة تذكر بأنكم 

راضون عن كل شيء ويمكننا حينها المضي قدمًا؟ وما أقوله هذا على سبيل المثال ليس 

لا. أذكر الآن بأن هذا الإجراء غير منصوص عليه في اللوائح، وليس مكتوبًا في أي  إ

مكان، ولكن كما يعلم أي شخص عادي، إذا كان بإمكان طرفين في العقد الاتفاق على 

أنهما لن يفعلا ذلك بهذه الطريقة، فسوف يفعلان ذلك بطريقة أخرى، وطالما أنهما يتفقان، 

ناك طرق يمكنكم من خلالها المضي قدمًا. وأنت على حق لأنه فلا بأس بذلك.  لذلك، ه

عندما تحصل على توصيات من اللجان والمراجعات، لا توجد عملية للتعامل مع ذلك.   

ومع ذلك، يجب أن يكون هناك عملية لاتباعها نظرًا لكون الأمور تتحرك وتتغير. ولكن  

ا، لكنك تفهم ما أعنيه، شكرًا هناك فرص أخرى، يمكن أن يكون الكلام المختصر سلبيً 

 لكم.   

 

 

 

 

شكرًا لك، هذا بابلو رودريغيز مرة أخرى، من السجل، پورتو ريكو.  ثمة شيء واحد  بابلو رودريغيز: 

  ICANNيجب أن نضعه في اعتبارنا، وأن نقدم القليل من السياق لهذا، وهو أن مؤسسة  

الأنظمة بين  الخلط  عدم  وينبغي  معقد.   نظام  عن  الصعبة.    عبارة  والأنظمة  المعقدة 

الأنظمة  لكن  والخبرة.  المال  من  بالكثير  وحلها  معها  التعامل  يمكن  الصعبة  فالأنظمة 

المعقدة تتميز بتطور مستمر يتم فيه إعادة تعريف كل جزء، وبحلول الوقت الذي تلمس  

  فيه أحد هذه الموضوعات، يكون قد تطور بالفعل بين يديك، والآن نحن نتحدث عن شيء 
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مشابه ولكن ليس نفس الأمر تمامًا. وبالتالي، فإن الإشارة إلى ما أشير إليه سابقًا، هو أننا  

بحاجة إلى إعادة النظر في العديد من هذه المواضيع وإعادة النظر فيها لأنها لا تزال 

في   معها  سنتعامل  التي  المشكلات  سيكون  اليوم  حلولاً  نعتبره  مما  والعديد  تتطور. 

ينما المشكلات التي نواجهها اليوم تعتبر حلول الماضي.  والسؤال الآن من  المستقبل.  ب

اليوم على   واحد  قرار  الآن ورؤية كيف سيؤثر  المستقبل حتى  القدرة على رؤية  لديه 

الإدارات الأخرى، والمجالات الأخرى، والإجابة أنه لا يوجد شخص واحد قادر على  

اعتبارنا،  ونبدأ في إيجاد طرق يمكننا من خلالها القيام بذلك. لذا، علينا أن نضع ذلك في  

التصرف، ربما بشكلٍ أسرع قليلاً، وأكثر كفاءة قليلاً،  ولكن مع الأخذ في الاعتبار أن  

تلك القرارات التي نتخذها اليوم يمكن أن تصبح مشكلات في المستقبل.  شكرًا جزيلاً  

 لكم.   

 

 

 نا.شكرًا جزيلاً لكم. إيري أليخاندرا رينوسو:

 

 

شكرًا لك أليخاندرا، إيرينا دانيليا، للتدوين في السجل. أحب حقًا المناقشة الأخيرة المتعلقة  إيرينا دانيليا: 

بإمكانية تقييم ما لا يزال يتعين علينا القيام به وما يمكننا تخطيه على الأرجح.  ويعد فهم  

وجهدهم في تطوير الأمر صعبًا للغاية أيضا لأنه كان هناك متطوعون وضعوا وقتهم  

بعض المقترحات وبعض التوصيات، وبطريقة ما هناك حاجة إلى الشجاعة للقول إنها لم  

تعد ذات صلة وينبغي عدم تنفيذها.  ومع ذلك يجب أن تكون هناك طريقة للتعامل معها.  

وعملية  عامين  لمدة  أخرى  ومراجعة  بطيء  تحقيق  عن  عبارة  الأمر  يكون  لا  وربما 

وات.  ونأمل أن نتوصل إلى حل أسهل. وهذا يتوقف على ما لدينا الآن.  تستغرق ثلاث سن

ولكن إذا نظرنا في المستقبل، فإننا نبدأ مراجعات جديدة، ونبدأ مجموعات جديدة عبر  

المجتمع، وما إلى ذلك. والسؤال الآن هل يمكننا النظر في احتمال ألا تقدم لنا هذه المشاريع 

نا تنفيذها بعد ذلك؟  فهل هناك طريقة لتقييم النتائج المتوقعة  توصية سيتعين علي  55الجديدة  
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29من  27صفحة   

 

 

من هذه الجهود وقصرها بطريقة أو بأخرى على العدد المعقول من التوصيات أو الأشياء 

 التي يجب القيام بها؟،  وللتأكد كذلك من أنها الأكثر أهمية.  شكرًا جزيلاً لكم.   

 

 

 كاترينا؟  أليخاندرا رينوسو:

 

 

ذلك، في   ساتاكي: كاترينا  تمامًا.  علاوة على  أتفق معك  إيرينا، وأنا  لك  كاترينا ساتاكي. شكرا جزيلا 

الوقت الحالي، إذا نظرت إلى صفحة التعليقات العامة، فسترون أنه توجد حاليًا فترة تعليق  

تنظر  أن  للغاية  الأهمية  ومن  التجريبية.  الشاملة  المراجعة  مفتوحة لاختصاصات  عام 

أسماء النطاقات لرمز البلد في وثيقة الاختصاصات وأن تقدمون تعليقاتكم.    منظمة دعم

وفي الواقع، يمكنني أن أتكلم بشكلٍ منفصل في وثيقة الاختصاصات عن العملية، وكيف 

للغاية على كيفية تحركنا بشكلٍ أسرع  أيضًا مثال جيد  أنها  أعتقد  يتم تطويرها، والتي 

الوثيقة نفسها، لذلك إذا نظرت إلى الوثيقة والطريقة  وأكثر كفاءة.  لكنني سأتحدث عن  

مساءلة   مراجعة  فريق  لتوصية  وفقا  التجريبية،  الشاملة  المراجعة  تصور  بها  يتم  التي 

الثالث، سترى أن أحد البنود التي يتم تناولها في هذه الوثيقة، ونأمل أن    ICANNوشفافية  

وعتهم الخروج بتوصيات، وكيف  يكون ذلك من خلال المراجعة، هو كيف يتوقع من مجم

شيئاً غير مهم    50يتوقع منهم تقييم تلك التوصيات، حتى لا نتوصل، كما ذكرت، إلى  

للقيام به، بل نعمل على معالجة القضايا الأساسية للنظام. لذا يرجى الاطلاع على الوثيقة  

 ا جزيلاً لكم.    ونتطلع إلى تلقي تعليقات من منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد.  شكرً 
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29من  28صفحة   

 

 

شكرًا لك، باختصار شديد بابلو شكرًا لك على تعليقاتك على تعقيد المنظومة. هذا صحيح  متحدث: 

المقبلة، على   الاستراتيجية  للخطة  التخطيط  المسألة، خلال مراحل  ذلك  تمامًا.  سنفتح 

تطلعوا إلى الأرجح في الربع الأول أو الثاني من العام المقبل. لذلك سنطلب منكم أن ت

المستقبل وتنظروا إليه.  لذلك، في تلك المرحلة الزمنية، دعونا نستحضر كل تلك الأفكار 

 حول الأنظمة المعقدة وأي شيء آخر. شكرًا جزيلًا. 

 

 شكرًا جزيلاً. بابلو رودريغيز: 

 

 

لكم على استضافتنا شكرًا لكم جميعًا. لقد كانت هذه محادثة ممتعة للغاية. شكراً جزيلاً   أليخاندرا رينوسو:

هنا. ومع هذا أود أن أسأل عمّا إذا كان من الممكن بالنسبة لنا الحصول على ملخص  

لأبرز الإجابات التي تلقيتها من الأسئلة من مجلس الإدارة، من جميع المنظمات الداعمة  

واللجان الاستشارية حتى نتمكن من رؤية النتيجة وما هي خطواتكم التالية في ظل هذه  

 علومات.  شكرًا جزيلًا.   الم

 

 

 

 

لقد كانت مناقشة مثيرة  شكرا أليخاندرا وأشكر الجميع على حضورهم إلى هذا الاجتماع.    مارتن بوترمان: 

للاهتمام وغنية للغاية وتم طرح بعض النقاط المهمة للغاية والتي أوقن بأنها لن تذهب 

 دون جدوى.  لذا أشكركم جميعًا، وقد انتهى هذا الاجتماع.  
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 ]نهاية النص المدون[ 


